

# HA Biotin Hair & Scalp Spray

*with Hyaluronic Acid  
& Biotin*



You can maintain these proper functions with the

## *HA Biotin Spray:*

- ❖ Safe for thinning hair
- ❖ Safe for color treated hair
- ❖ Can be used prior to styling

**Item # HT30008**

**UPC: 858259000759**

**Packaging: Bottle - white**

**Box: White recyclable box**

**Size: 4 oz.**

**Dimensions: 2" x 2" x 6.5"**

**Gross Weight: 3.6 oz.**



## HA Biotin Hair & Scalp Spray

Helps to maintain a healthy scalp and promotes the appearance of thicker, fuller-looking hair.

### **TARGET MARKET:**

Consumers that are looking for a scalp spray that moisturizes & revitalizes the scalp surface.



### **Directions:**

Spray hair and scalp daily. Once thoroughly applied, massage scalp and hair with fingertips or brush. May be applied as often as desired to wet or dry hair.

### **Warnings:**

Store at room temperature. For external use only. Keep out of reach of children.

### **Ingredients:**

Water, Sodium Hyaluronate (Hyaluronic Acid), Zinc Citrate, Biotin.

### **What is HA Biotin Hair & Scalp Spray?**

All-day nourishment for your hair and scalp. Beautiful hair requires a healthy scalp. HA Biotin Hair and Scalp Spray contains Hyaluronic Acid and Biotin needed to maintain healthy scalp surfaces.

It helps make hair and skin look less dry, while moisturizing and rejuvenating your scalp. Simply spray hair and scalp and massage in. Not oily or greasy, this fragrance -free spray leaves hair soft and manageable.

**Hyaluronic Acid (HA)** is a natural element and vital component of a healthy scalp. The HA Biotin Hair and Scalp spray nourishes and hydrates to promote healthy hair and scalp. HA has the unique ability to bind up to 1,000 times its weight in water. The body's natural HA production decreases with age leaving the hair and scalp without proper hydration.

**Biotin** is a B-Complex vitamin that supports healthy-looking hair and scalp

### **Manufactured for:**

610 NW Platte Valley Dr. Riverside, MO 64150 USA  
Toll-Free: 866-318-8484 Website: [www.hyalogic.com](http://www.hyalogic.com)  
REV 043019



# Vaporisateur capillaire à la biotine et à l'AH

## avec acide hyaluronique et biotine



### Voici les promesses du Vaporisateur capillaire à la biotine et à l'AH :

- ❖ Sécuritaire pour les cheveux parsemés
- ❖ Sécuritaire pour les cheveux colorés
- ❖ Peut être utilisé préalablement à la mise en forme

**Article n° CAN-HT30008**

**CUP : 858259000759**

**Emballage : Flacon - boîte blanche :**

**Boîte blanche recyclable : 4 oz.**

**Dimensions :**

**2 po x 2 po x 6,5 po**

**Poids brut : 3,6 oz.**



Sans parfum



Végétalien



Sans gluten



Sans parabènes



Non testé sur les animaux

## Vaporisateur capillaire à la biotine et à l'AH

**Aide à maintenir la santé du cuir chevelu et à favoriser la densité et le volume de la chevelure.**

### MARCHÉ CIBLÉ :

*Les consommatrices qui cherchent un vaporisateur qui hydrate et revitalise les cheveux et le cuir chevelu.*



### Mode d'emploi :

Vaporiser quotidiennement sur les cheveux et le cuir chevelu. Puis masser les cheveux et le cuir chevelu avec la pointe des doigts ou une brosse. Peut être appliquée aussi souvent que vous le désirez sur cheveux secs ou humides.

### Mises en garde :

Conserver à température de la pièce. Pour usage externe uniquement. Tenir hors de la portée des enfants.

### Ingrédients :

Eau, hyaluronate de sodium (acide hyaluronique), citrate de zinc, biotine.

### À quoi sert le vaporisateur capillaire à la biotine et à l'AH?

Il nourrit quotidiennement les cheveux et le cuir chevelu. La beauté des cheveux passe par la santé du cuir chevelu. Le vaporisateur capillaire à la biotine et à l'AH contient l'acide hyaluronique et la biotine nécessaires à la santé des cheveux et du cuir chevelu.

Il aide à combattre la sécheresse tout en hydratant et en régénérant le cuir chevelu. Il suffit de le vaporiser sur les cheveux et le cuir chevelu et de le faire pénétrer en massant. Ni huileux ni gras, ce vaporisateur sans parfum rend les cheveux doux et faciles à coiffer.

L'acide hyaluronique (AH) est une composante naturelle et essentielle d'un cuir chevelu en santé. Les propriétés nourrissantes et hydratantes du vaporisateur à la biotine et à l'AH favorisent la santé des cheveux et du cuir chevelu. L'AH a la capacité unique de se lier à une quantité d'eau 1 000 fois supérieure à son poids. Comme la production d'AH naturelle du corps diminue avec l'âge, les cheveux et le cuir chevelu perdent leur hydratation.

La biotine est une vitamine du complexe B qui favorise la santé des cheveux et du cuir chevelu.

### Fabriqué pour :



610 NW Platte Valley Dr.  
Riverside, MO 64150, É.-U.  
Nº sans frais : 866-318-8484  
[www.hyalogic.com](http://www.hyalogic.com)